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REQUERIMENTO Nº 922/2021

Requer informações referentes ao CER Valle 
Verde.

Considerando que realizei visita de fiscalização no Centro de Educação e 
Recreação “Professora Lourdes Apparecida Carvalho Prada” - CER Valle Verde, inaugurado em 
11 de agosto de 2020;

Considerando que essa obra e outros equipamentos públicos de educação 
foram reivindicações dos moradores da região no Orçamento Participativo do ano de 2017;

Considerando que sem as unidades educacionais, as famílias precisavam 
matricular seus filhos em creches e escolas de outros bairros;

Considerando que, além do CER citado, outras duas creches e uma Escola 
Municipal de Ensino Fundamental - EMEF, foram entregues no mesmo ano; 

Considerando que, de acordo com informações publicadas no Portal da 
Prefeitura Municipal de Araraquara 
(http://www.araraquara.sp.gov.br/noticias/2020/agosto/11/cer-professora-lourdes-prada-
e-inaugurado-no-residencial-valle-verde ), a obra do CER Valle Verde recebeu um 
investimento de R$ 2.029.301,72, possuindo cinco salas, com capacidade total para atender 
120 alunos com idade até cinco anos;

Considerando que a obra foi feita em parceria com a Caixa Econômica Federal, 
que destinou R$ 11,4 milhões para investimento nos quatros equipamentos públicos 
educacionais da região do Valle Verde;

Considerando que na visita realizada no dia 27 de setembro de 2021, mais de 
um ano após a inauguração da unidade, verifiquei que o CER necessita de uma atenção do 
Poder Executivo, para melhor atender os alunos que frequentam a creche;

Considerando ainda que, até a data da visita, a unidade não contava com itens 
básicos para o pleno funcionamento,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:
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1- Por qual motivo as salas não possuem ventiladores, considerando que nossa 
cidade tem muitos dias com altas temperaturas?

2 - Por qual motivo a unidade não conta com a cozinha em pleno 
funcionamento para a preparação de alimentação, considerando que até a data da visita, o 
fogão industrial não estava instalado, e que, na grande maioria dos casos, crianças dependem 
da alimentação fornecida pela unidade escolar para se alimentar?

3 - As famílias das crianças matriculadas continuaram recebendo o “kit 
alimentação” fornecido durante o período que as unidades não estavam com atendimento 
presencial por causa da pandemia? Qual foi a última data de fornecimento?

4 - Por qual motivo a unidade só atende crianças de 0 a 3 anos de idade, já que 
a matéria publicada no Portal da Prefeitura Municipal de Araraquara 
(http://www.araraquara.sp.gov.br/noticias/2020/agosto/11/cer-professora-lourdes-prada-
e-inaugurado-no-residencial-valle-verde ) informa que o atendimento é para crianças de até 
5 anos de idade? 

5 - Como está a distribuição para o atendimento de crianças de 0 a 5 anos de 
idade nos Centros de Educação e Recreação inaugurados na região do Valle Verde?

6 - Por qual motivo o reparo na distribuição de água da unidade não foi feito, 
considerando que após um problema na caixa d’água, uma parte da creche (praticamente 
metade) está sem água?

7 - Por qual motivo não é feito o devido reparo nas caixas de inspeção, 
considerando que, periodicamente, o esgoto retorna para a unidade?

8 - Por qual motivo os chuveiros de voltagem 127v foram instalados em uma 
rede de 220v, considerando que 2 (dois) chuveiros da sala de recursos estão queimados?

9 - Existe a possibilidade de instalação de mais um ponto de água potável, 
considerando que a unidade só conta com um?

10 - Há previsão para o reparo no muro da unidade, considerando que ele está 
com trincos, apresentando risco de queda e invasão?

11 - Por qual motivo o reparo na distribuição da eletricidade da unidade não foi 
feito, considerando que a energia é interrompida várias vezes ao dia e em praticamente todos 
os dias da semana?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 28 de setembro de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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